

# Educación, Cultura y Promoción Turística: Concierto “España y Japón en Armonía”, esta tarde en el Teatro del Bosque de Móstoles

**Fecha de publicación:** 13/02/20150:00

## **Descripción:**

**Con la colaboración de la Orquesta Halftter y la Asociación Japónica, que tiene una idea en común: fusionar nuestra música clásica Española y la música popular Japonesa con un espectáculo de Taiko (tambores japoneses) con el fin de recaudar fondos para los huérfanos del tsunami de Fukushima, Iwaki 2011 (Organización Chirusapo), acercándonos más a la cultura musical y la relación entre ambos países.**

La Concejalía de Educación, Cultura y Promoción Turística presenta hoy viernes 13 de febrero a las 19.30 h, en el Teatro del Bosque, el concierto *España y Japón en Armonía*, a cargo de la Orquesta de Antiguos Alumnos del Conservatorio Profesional de Música Rodolfo Halftter y la Asociación Japónica. La agrupación la dirige Juan Manuel Saiz Rodrigo con la colaboración de Akiko Ohtomo, directora de Hokusai Orquesta de Londres; teniendo como colaboraciones especiales las actuaciones de Joji Hirota, músico múltiinstrumentista de tambor taiko o shakuhachi, entre otros instrumentos; África Aragón, guitarra solista y Seiwa Taiko, percusión japonesa

La colaboración de la Orquesta Halftter y la Asociación Japónica tiene una idea en común: fusionar nuestra música clásica Española y la música popular Japonesa con un espectáculo de Taiko (tambores japoneses) con el fin de recaudar fondos para los huérfanos del tsunami de Fukushima, Iwaki 2011 (Organización Chirusapo), acercándonos más a la cultura musical y la relación entre ambos países.

En sus repertorios cuentan con obras conocidas de nuestro repertorio español y nuestras zarzuelas, Chapí, Bretón, Granados, J. Rodrigo, entre otros, guitarra española y música popular japonesa de Iwaki (hacia donde van destinados los fondos) y un fantástico espectáculo de Taiko traído desde Japón que nos mostrará y nos adentrará en la cultura japonesa, embaucándonos y sensibilizándonos con la cultura de un mundo lejano para occidente, y sin embargo, unido por algo tan cercano, emocionante y especial para todas las personas: la música.

Un concierto muy especial que hará conocer y disfrutar al público mientras colabora ayudando a las víctimas de un desastre natural